



# 『もっと！！本野通信』 No.95

諫早市立本野小学校長 永井洋

## 全校で人権について考えました

1日に人権集会が開かれました。前号でもお知らせしましたが、本野小学校では「なかよし月間」に入りました。この取組は、「人権」について全校みんなで考えるものです。

集会の準備は、各学年で分担して行いました。どのような会にするのかも高学年児童皆で話し合いました。このような日頃の取組が、周りの人の人権と、自身の人権について少しずつ考える力になればと感じています。

会では、まず、各学年での学びの発表と、人権標語の発表がありました。各担任の先生方が、それぞれの学年に応じた「人権学習」を展開された成果が見られました。

次に、異学年で作る、4~5名のグループで「アクティビティ」を行いました。城本先生のリードで、それぞれのグループの中で「協力して」「声を掛け合って」「よく聞いて」「リーダーシップをとって」活動する姿が見られました。参観に来られた保護者の方にも参加していただきました。

最後に、全校で「手をつなごう」を合唱しました。6年生が手を繋ぎはじめ、わたしも司会進行の子どもたちと手を繋ぎました。いつの間にか、全校みんなが手を繋いでいました。隣の人のぬくもりを感じ、心がポッカポカになりました。

わたしたち大人でも、「人権」と言われると、なんだか難しいことのような気がします。



子どもはなおさらです。わたしは、子どもたちに、「お互いの違いを認め、励まし合って、仲良く生きていくことが、みんなの人権を大切にすることに繋がるよ。」と話しました。

今日の学びが、これからの中学校生活に、どのようにいきてくるのかを先生方としっかり確かめていきたいと考えています。

## 早いもので師走です 今後の予定をお知らせします

3日：学級分会

(1~3年 14:15~ 4~6年 15:05~)

5日：明峰中制服採寸（6年）

8日：2~6年 市学力調査

全校休み後下校（14:20~）

14~24日：交通安全県民運動

15日：全校休み後下校（14:20~）

22日：全校休み後下校（14:20~）

24日：第2学期終業式

26日：仕事納め

12月27日~1月4日までは年末年始の休業となり、学校は閉校となります。

